

Évaluation de la lutte contre la sécheresse dans une province centrale de Cuba

Image not found or type unknown

Sancti Spiritus, Cuba, 6 février (RHC) Antonio Rodríguez, président de l'institut national de Ressources hydrauliques (INRH) a récemment dirigé une réunion de travail sur la situation actuelle face à la sécheresse et la façon de l'affronter dans la province centrale de Sancti Spiritus.

Rodríguez a déclaré que ces rencontres ont déjà eu lieu dans plusieurs provinces de l'est de Cuba, l'une des zones du pays les plus touchées par ce phénomène naturel ; dans la province de Ciego de Ávila, et à présent, à Sancti Spiritus, dont la ville principale se trouve à 350 kilomètres à l'est de la Havane.

Lors de la réunion, le ministre de l'INRH a exhorté à visiter toutes les municipalités et les communautés pour vérifier le respect du plan d'investissement et de maintenance, en plus de rappeler que des mois difficiles de sécheresse approchent.

Il a également appelé à connaître la capacité de stockage des communautés où l'approvisionnement en eau se fait traditionnellement par camion-citerne, et à chercher des solutions pratiques pour éliminer peu à peu cette forme de distribution de cette ressource précieuse.

L'année 2022 a commencé en meilleures conditions quant à la matière première, mais on a dû faire face à de nombreuses difficultés concernant les pièces et les accessoires d'importation, a-t-il déclaré et a cité en exemple le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba comme l'une des causes réelles.

Celle-ci est une province qui a bénéficié de la remise d'équipements, a-t-il ajouté et a insisté sur la nécessité de mieux contrôler les ressources pour un meilleur rendement et de les situer là où elles auront un impact plus important.

Pour sa part, Miguel Eduardo García, directeur du Centre Météorologique provincial, a fait allusion au comportement des pluies en 2021 et s'est référé au mois de juillet parmi ceux qui ont contribué le plus, lors du passage de la tempête tropicale Elsa.

De l'avis du directeur, selon les pronostics des pluies, les perspectives du mois de février au mois d'avril sont au-dessous de la norme, sans pour autant être déficitaires comme dans certains territoires de la nation.

Parmi d'autres thèmes abordés se trouvent ceux associés aux barrages, où on a parlé de leur situation favorable, les actions principales menées à bout pour donner solution aux inquiétudes de la population et les projets bénéficiant les différentes localités.

Teresita Romero, gouverneure de la province, a participé à la rencontre de travail et a souligné que les municipalités de Trinidad et de Fomento sont les plus touchées par la sécheresse en même temps qu'elle a appelé à respecter le chronogramme des actions prévues à cet égard.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285264-evaluation-de-la-lutte-contre-la-secheresse-dans-une-province-centrale-de-cuba>



Radio Habana Cuba